



# El tema electoral se debe discutir con ideas y no con descalificaciones e insultos: diputado Santiago Creel Miranda



**Boletín No.3236**

**El tema electoral se debe discutir con ideas y no con descalificaciones e insultos: diputado Santiago Creel Miranda**

• Si podemos estar juntos en torno a la selección mexicana de futbol, con más razón debemos estar juntos en torno a México

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, declaró que el tema electoral se debe discutir con ideas y no con descalificaciones e insultos; debe ser algo, dijo, que le ayude a México en su democracia y no para entrar en un camino de retroceso.

“Si ya pasamos la etapa de un árbitro electoral vendido, de un árbitro electoral sesgado, pues es el momento de sostener a este árbitro y si se puede mejorar, claro que se puede mejorar, pero no con propuestas que van hacia atrás”, sostuvo.

En breve entrevista con los reporteros de la fuente de San Lázaro, Creel Miranda afirmó que, si la iniciativa que va a presentar el Ejecutivo Federal el próximo martes es la misma que ya se ha difundido, “pues va a ser muy mala y tendrá la misma respuesta que hemos venido expresando una y otra vez”.

Añadió que el tema del diálogo y la reconciliación es algo inmejorable en este momento, porque si podemos estar juntos en torno a la selección mexicana de futbol, con más razón debemos estar juntos en torno a México.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

01/12/2022

**LEGISLATIVO**

El presidente de la Cámara de Diputados presenció el partido México-Arabia Saudita en compañía de reporteros y trabajadores de la cámara baja.